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Para combatir los problemas de los ce
badores de vacuno 

Nace una asociación 
provincial de ganaderos 

Doeclentoe (Jtmaderoe de vacuno de la provincia 11e han unido 
en una aeociaclón para combatir lo!! problemas que 11e'6n 101 re• 
pre!!entantea de la mi!lma «puede llevarno!I a la deaaparicl6n en 
breve. tiempo••. Parece !ler que su finalidad al a3ruparae va dirl· 
gida a conseguir la repre!lentatlvidad de 1011 cebadore11 de carne, 
en la11 organi11mo!I oficiales como «el FORPA, que en opini6n de 
e11te colectivo, le11 pone ma11 traba11 que ayuda11.,, 

Para hablar de e!lte tema y de otro!I problemll!I que padece el 
ganadero, fuimo!I requerido!I por e!lta nueva a11ociacl6n, quien a 
travé!I de cuatt·o de !IU!I miembro!I, no!I expU!lieron punto por 
punto cada uno de lo!I principio!I que han configurado !IU naci
miento. 

legal ... Así que ya saben aquellas 
personas que compren carne, fí
jense en la de rolor rosado porque 
será mejor y le evitará los enfados 
declarados, cuando este cocinando 
el filete, porque ha perdido la mi
tad de su peso. 

«Venden la cebada mas ba
rata en el extranjero, que a 
los ganaderos 

Antes de comenzar la relación 
de nuestras dificultades, bueno se
rá, nos puntualizaban nuestros in
terlocutores, que hagamos refe
rencia a las dificultades que he
mos atravesado para llegar a reu
nir a todos estos compañeros de 
profesión. Cuando en una anterior 
ocasión ya se intentó y el empeño 
no llegó a cuajar, debido sencilla
mente a que este colectivo no es 
muy amigo de tales agrupacio
nes». Con lo cual nos transmitían «Si resulta difícil vender nues
un cierto temor a la continuidad tro producto en el mercado a pre
de esta asociación, al mismo tiem- ' ·cios razonables tampoco nos es 
po que comprendíamos las reti- muy cómodo adquirir la cebada 
cencias que mostraron con la en el SENPA ... De sus palabras 
prensa, a la hora de internarse en parece desprenderse el problema 
los entresijos de las cuestiones que de la oferta y de la demanda de 
nos apuntaban. que son objeto por el monopolio 

.. Estamos padeciendo una com- de Servicio, que por una una parte 
petencia desigual en la venta de pretenden con su unión presionar 
carne de vacuno por parte de cier- para .. que las nuevas compras de 
tas provincias, que utilizan méto- este organismo se dirijan a .los ga
dos no autorizados como anavoli- naderos y no a los compradores de 
zantes y demás productos de en- pienso». Tras esta petición nos 
gorde no natural con sus gana- , contaban una anécdota bastante 
dos». Al principio de la charla significativa que no necesita co
cuando hicieron mención de este mentarios. ..Sabem9s que han 
tema, se abstuvieron de mencio- otorgado a Rusia una opción de 
nar el nombre de algunas de esas compra de cebada más barata que 
regiones, por esas reticencias de la que nos han facilitado a noso
que hablamos antes, para después tros ... 

• «Porque estamos 
padeciendo una 
competencia desigual con 
los ganaderos de Cataluña 

que utilizan anavollzantes» 
• «Estamos en desacuerdo 

con la llmitaclón de peso 
para la adquisición de 
añojos>>. · 

olvidarse de ellas y nombrarlas, Sin salirse del tema apuntaban 
«Cataluña, por ejemplo, es la que que las campañas de regulariza
más utiliza esos métodos mientras ción de compra y venta de cerea
que los ganaderos de Castilla- les han de hacerse éle l'omia propor-· 
León y Castilla~La Mancha he- cional, a las subidas de sus pro
mos dejado de usados en un no- duetos. Es decir «que nos ofrezcan 
venta y nueve por ciento, porque los piensos al mismo porcentaje 
conocemos este porcentaje con que han pagado por nuestros año
exacJitud... jos, y no con otra subida ... En re-

. Este primer problema para ellos !ación con este tema quieren dejar 
s~pone. desde luego la pérdida de claro» que los cebadores pagarla
c1ertos mercados, ya que como es mos veinticico pesetas por la ceba
sabido competir con animales de da si los agricultores la ef er.taran a 
edad inferior a los ofertados Pº"'- ese precio, pero como no lo hacen, 
'ello, pero con peso superior es y nosotros. no vendemos lo sufi
aceptado mucho antes por los car- ciente para ofre()frles ese precio, · 
niceros. «Queremos hacer respon- pedimos que se nos den a un coste 
sables de este problema, afiadfan, adecuado para mantener nuestro 
a las amas de casa, que prefieren mercado». 
adq_uirir c_11rne de color blanquecí- Y no .solo para mantener sus 
n~ cuando esa es precisamente la trabajos, sino la renta de wdos los 
m-1ada de forma no natural; mien- compradores de carne, nos comen

. tras por otro lado desprecia la que taban su petición al gremio de car
t1ene un color rosado siendo la niceros, .que .nos compra el gana
niás idónea y cebada de manera do al mismo precio de hace tres 

PROVINCIA 

afios, mientras sus filetes han sido 
subido enormemente de precio. 
Por lo que no creemos sea desca
bellado pedirles una reducción 
proporcional de sus tasas en tanto 
sigan comprobando más barato el 
aflojo... Petición que a cualquier 
persona puede parecerle agrada
ble. 

A continuación nos explicaban 
que se conformarían con «que nos 
dejen trabajar aunque no nos 
ofrezcan más dinero, pero que no 
nos pongan trabas por parte df' los 
carniceros y de los organismos ofi-
ciales», · 

uLa regulación de campaña 
83-84 puede producir más 
paro» 

Tras comentar muy somera
mente cuales han sido los motivos 
que les han llevado a asociarse, 
nos hablaban de los problemas 
que se les vienen encima ante la 
prpróxima promulgación del nue
vo decreto de de reguladón de 
campaña del 83-84. ·Las nuevas 
disposiciones en materia de ceba
dores, nos parecen que van e hun
dir más el sector y a producir más 
paro que los actuales'" Los moti
vos que que fundamentan estas 
duras palabras, se rentran prime
ro en la limitación de peso para la 
adquisición de carne de añojo, 
•que pueden centrarse alrededor 
de los trescientos kilos, nos pun
tualizaban estos ganaderos, cuan
do actualmente añadían, esta nor
ma no existe, y se pueden ofertar 
animales de todo tipo de peso». 
Las derivaciones negativas para el 
sector, provenientes de este decre
to, según nuestros interlocutores 
es sencillamente •que si nos obli
gan a reducir el tamaño de nues
tros ganaderos, nosotros también 
los adquiriremos con menor peso y 
paralelamente a precio inferior lo 
cual, en opinión de la nueva aso
ciación, repercutiría en los traba
jadores a los que ellos cómpran 
sus animales para cebarlos, ya que 
obtendrían menores ganacias. Y 
por otra parte aquellos ganaderos 
que con arreglo a las anteriores 
normas mantengan con un peso 
superior a sus animales se verán 
abocados al fracaso en las ventas 
ya que no podrán dar salida a sus 
productos y tendrán que unirse a 
los parados». 

En otro orden de cosas también 
nos formularon su desacuerdo con 
las perspectivas a reglamentar en 
lo relativo la compra de canales de 
carne de vacuno ... En estos mo
mentós existen· unas normas de 
presentación del ganado que sue
len reportarnos perdidas, por 
cuanto hay que despojar del peso 
estipulado al animal,. los órganos 
genitales, riñones y grasa de rii'lo
nada, que a los carniceros les 
aporta un dinero su suplementa
rio, puesto que este gremio puede 
venderlos a precio inferior al de la 
carne. Y nosotros, expresan los ce
badores, pretendemos que ese pe
so, que viene a suponer un cinco 
por ciento nos sea compensado 
con una subida en el coste t.otal». 
Pero según nuestros interlocuto
res aún se va a ver agravado este 
tema, cuando la nueva normativa 
)es obligue a formalizar esta pre
sentación, en regla del ganado. 
.. Esta modalidad fue copiada de la 
existencia en Francia ante la pre
visible entrada de nuestro país en 
la CEE .. Pero hemos de hacer una 
salvedad, que durante dos años, 
grupos de expertos de los apise! 
miembros de la Comunidad si· 
guen estudiando la aplicación o ne 
de esta norma. Mientras los espa· 
fioles tnás papistas que el Papa di· 
cen que si que ha de implantars1 
obligatoriamente esta formali· 
d~d». 
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En la provincia de Toledo los índices 
de paro se mantienen estables 

200 niillones de pesetas 
mensuales para el paro 
toledano 

Uno de los problemas que má!I incidencia y repercu11lonee tie
ne en la sociedad actual, y de lo!I "hue!IO!I» m611 diffclle11 de roer 
en el conjunto de la crisis económica, e!I el pa_ro. 

De una u otra forma afecta a todo!I, a lo!I que lo 11u'fren directa
mente Y ~ los que lo sobrellevan como una car3a m611 que grava 
s?s salar10s. Con estas bases el hecho de que !le manten3a e11ta
c10nario, aunq.ue su disminución apena!I !lea apreciable, ee ya 
u~ ~ato de cierta esperanza de !lolución del problema. De 
nmgun modo es un mal que pueda erradicarse a corto plazo pe· 
ro las facilidades que está concediendo el Mini!lterio de Trabajo 
a los empresarios para que inviertan y creen nuevo11 pue11to8 de 
trabajo, sin que ello suponga hipotecar un poco !IU!I empre11a11, 
pued~ P_oner en marc?a un relanzamiento de la!I perspectlva11 
econom1cas y un camino para resolver el problema. 

En la provincia de Toledo, del 
conjunto de los 148.200 habitan
tes que constituyen la población 
activa, 19.682 engrosan las filas 
del paro, esto es, el 13'28 % según 
cifras del 31 de mayo último. Lo 
más significativo es '1a fluctuación 
de los índices por sectores según la 
.. demanda de temporada ... Ahora, 
en estos meses, el mayor porcenta
je se encuentra en la agricultura, 
con un 10'38% de aumento sobre 
las cantidades del mes de abril; 
míen.tras en industria, construc
ción y servicios, hay una disminu
ción global del 5'93 v también es 
menor el número de' parados en 
busca de, primer empleo. 

En conjunto son 200 millones 
de pesetas los que mensualmente 
absorbe el paro toledano que en 
estos momentos se encuentra tres 
puntos por debajo de la media na
cional. . Su situación con respecto 
al restd de las provincias de la re
gión es de un segundo lugar relati
vo, puesto que por sus caracterís
ticas puede compararse, por ejem
plo, con Ciudad Real y Albacete, 
pero no tanto. con Guadalajara, 
cuyo sector agrario es mínimo, 
trabajando gran parte de su po
blación en el cinturón industrial 
de Madrid; o con Cuenca, cu va 
población activa es sensiblcmer{te 
inferior. En términos absolutos 
Ciudad Real cuenta con unos 
25 .000 parados; Toledo con 
19.682; Albaccte unos 18.000: 
Guadalajara cerca de los 6.500 y 
Cuenca una cantidad que se apro
xima a los 4.500. 

Según el sr. Calvo Cirujano, Di
rector Provincial de Trabajo, pese 
a las reticenci_as que ponen los-sin
dicatos a la contratación a tiempo 
parcial y a los contratos tempora
les, ésta es una forma de crear 
confianza en los empresarios para 
que éstos no se retraigan a la hora 
de ofrecer trabajo. 

Actualmente el lNEM concede 
una subvención de 300.000 pese
tas a fondo perdido pOr cada pues
to de trabajo creado, siempre que 
el contrato sea a jornada completa 
y tiempo indefinido, con el com
promiso de mantenerlo al menos 
tres años. Los trabajadores a in
corporar, como en casi todos los 
casos, deben estar inscritos en la 
Oficina de Empleo. 

El caballo de batalla está en la 
contratación temporal, qu01 si no 
soluciona el problema del desem
pleo, si lo suaviza. Al empresario 

le supone la tranqu111dad de no 
embarcarse en un contrato indefi
nido, sin posibilidad de despido y, 
en su caso, con un importante de
sembolso. A los trabajadores, pa
liar una situación, que de otro mo
do no tendría salida, por un perio
do de tiempo que va de los seis 
meses a los dos años, aunque en 
sectores como la construcción y la 
hostelería puedan tener un m'íni
mo de tres meses. 
Otro caso es el de aquellas empre
sas que no necesitando trabajado
res toda la jornada se verían obli
gados a cotizar el tiempo total en 
la Seguridad Social. Mediante los 
contratos a tiempo parcial cotizan 
solo cantidades proporcionales al 
tiempo trabajado, pudiendo diri
girse a receptores de prestaciones 
por desempleo, jóvenes menores 
de 25 años, trabajadores agrarios 
sin trabajo y a aquellos que agota
das las percepciones de desempleo 
seguiesen en tal situación. 
Hay otros tipos de contratos de 

menos importancia o incidencia 
pero todos ellos dirigidos a paliar 
en lo posible esta situación. 

A parte de las percepciones nor
males que reciben IDs desemplea
dos con derecho a ellas o, por me
jor decirlo, los que reunen una se
rie de condiciones puesto que de
recho tienen todos, las ayudas se 
canalizan por medio del !CONA, 
unos cuarenta millorn:s anuales; el 
L\E\1 en colaboración con las 
corporaciones locales que cuenta 
con 22 millones y otros ocho que 
se reparten por medio del empleo 
comunitario, proporcionando una 
media de 40 jornales por trabaja
dor cuanoo el presupuesto llega 
para ello. 

Est-as ayudas son, desde luego, 
totalmente insuficientes, pero vari 
destinadas principalmente a pa
liar el paro agrícola y a ayudar a 
aquellos que menos reciben . 

Los sind.icatos han levantado su 
voz contra este lipo de contratos 
dado que no protegen tc;italmente 
al trabajador y le éolocan en si
tuación de inestabilidad. En torno 
al trabajo que ejercen el sr. Calvo'. 
Cirujano afirmó que estaba muy 
satisfecho de la labor de los sindi
catos toledanos puesto que en to
do momento han cumplido fiel
mente su tarea tanto denuncian~ 

..do, cuando hacía el caso, los frau
des cometidos a nivel de empresas 
o trabajadores, como luchando 
por la mejora social de éstos y de 
la protección de sus derechos. 
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